

## France Bleu Orléans, 3 juin 2019

### Jean-Philippe Grand : "Je suis peut-être le candidat naturel de la gauche pour les municipales à Orléans"

Lundi 3 juin 2019 à 20:09 - Par François Guéroult, France Bleu Orléans



Cette fois-ci, c'est clair : l'écologiste Jean-Philippe Grand annonce qu'il veut conduire la liste de gauche aux municipales de 2020 à Orléans. Il appelle ceux qui le souhaitent à le rejoindre "très vite", en sortant de la logique des accords partisans, pour une liste "fin novembre".



"Ce serait hypocrite de dire que je réfléchis encore à être ou non tête de liste" - Jean-Philippe Grand © Radio France - François Guéroult